



Verena Roth, 1954 geboren, ist verheiratet und lebt mit ihrem Mann in Langendorf. Sie hat drei erwachsene Kinder und mittlerweile zwei Grosskinder.

Ihr Bildungsweg begann mit der Ausbildung zur Spielgruppenleiterin, danach folgte der Abschluss zur Fachfrau Betreuung Kinderbetreuung. Dazwischen absolvierte sie den Eidgenössischen Abschluss als Erwachsenenbildnerin in Zürich. In den Jahren 2006 bis 2008 besuchte sie die Weiterbildung zur Psychologischen Lebensberaterin in Luzern.

Lange arbeitete sie als Krippenleiterin in der Kinderkrippe Sunneschyn in Langendorf, welche sie vor knapp zwölf Jahren gegründet hat. Vor drei Jahren eröffnete sie zudem den Schülerhort. Langsam zog sie sich aber mehr und mehr als Krippenleiterin zurück.

Neben der beruflichen Tätigkeit bietet sie Erziehungs- und Basiskurse für Tageseltern an.

Kontaktdaten:

M: 079 258 30 06

E-Mail: verena.roth@gmx.ch